



Art. 121-90 Brillant Set 10
Art. 121-xx Einzelfarben



je 500 ml/Flasche

Produktinformation:

Sehr ergiebige, cremig-elastische, wasserlösliche Transparentfarbe. Haftet auf fast allen Materialien wie Holz, Glas, Kacheln, Kunststoff u.v.m. Obwohl sich die Farben auf der Palette miteinander vermischen lassen, verlaufen die Farben während des Malens nicht. Geeignet für Klatschtechnik, Hintergrund-Spachteltechnik, Kratz- und Emaille-technik u.v.m. Lieferung in einer sparsam dosierenden, wieder-verschließbaren Flasche. Entnommene Farbe nicht wieder in die Originalflasche einfüllen.

Waschhinweis:

Bei Novacol Brillant handelt es sich um Farben auf Wasserbasis. Alle Komponenten sind wasserlöslich und damit auswaschbar. Bitte beachten Sie jedoch, dass dies nicht für die Farbpigmente gilt. Diese lassen sich je nach Art der Faser manchmal nicht rückstandsfrei entfernen.

Bitte beachten:

Beim Entfernen von Farbflecken aus der Kleidung zählt sich vor allem schnelles Handeln, d.h. auswaschen mit reichlich kaltem Wasser, aus. Sind Flecken erstmal angetrocknet, kann die Farbe und vor allem die Pigmente nur schwer oder gar nicht mehr rückstandsfrei entfernt werden.

Wir empfehlen:

Kinder ein altes Hemd, eine Schürze oder unsere Malkittel über die Kleidung zu ziehen!

Product information:

Very productive, creamy-elastic water-based transparent colour. For almost all materials like wood, glass, tiles and plastic. Even though the paint can be mixed on the colour palette, the colour won't bleed while painting. Suitable for splat-, spatula- and scratch-technique. Comes in an easy and economical to dose, re-sealable bottle. Do not refill the removed colour into the original bottle.

Washing instructions:

Novacol Brillant is a water-based paint. All components are soluble in water and can be washed out. Please note that this does not apply for the colour pigments. Depending on the type of fabric, sometimes they can't be removed without residue.

Please note:

To remove colour stains from clothes, fast action pays off. Wash out with plenty of cold water. If stains have already dried, it might not be possible to wash them out. In particular it might not be possible to remove the colour pigments without residue.

We recommend:

Dress children with an old shirt, apron or our painting coat.



Art. 129-97 GOWI Maljacke
 Farbe: rot | Maße: 64 x 50 cm
 Material: Nylon



ACHTUNG! Nicht geeignet für Kinder unter 36 Monaten. Kleine Teile. Erstickungsgefahr.

WARNING! Not suitable for children under 36 months. Small parts. Choking hazard.



ATTENTION! Ne convient pas aux enfants de moins de 36 mois. Contient des pièces de petite taille pouvant être avalées.